



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático”

NOTA DE PRENSA N° 033-2014-GR.CAJ/UGEL-J/OF.RR.PP.C

LANZAMIENTO DEL BUEN INICIO DEL AÑO ESCOLAR 2014 SERA HOY EN SALLIQUE.

Mi mensaje a los niños, niñas y jóvenes es para que este lunes comencemos el año escolar con alegría y con entusiasmo; este año tenemos que alegrarnos, porque el año pasado hemos tenido muy buenos resultados, ha mejorado la educación en Jaén y este año tiene que ser muchísimo mejor”; señaló el director de la ugel Lic. Vitalí fuentes Guerrero.



Sallique distrito frígido y más lejano de nuestra provincia, allí se trasladarán el director de la ugel acompañado del consejero regional por Jaén y un grupo de

autoridades que han sido invitados con el fin realizar el lanzamiento del "Buen Inicio del Año Escolar 2014", donde también participaran docentes y padres de familia de la zona, las labores recién iniciarán hoy lunes en las escuelas públicas.

El director señaló que la educación es el instrumento fundamental de un proceso de desarrollo, "aspectos que quedan en los hombros de nuestros maestros, no es posible hablar de calidad educativa, cuando no vamos a ese encuentro de los niños que están en los sectores más alejados", señaló el funcionario educativo de Jaén, Vitalí fuentes.



Jaén, 09 de Marzo del 2014

OFICINA DE RELACIONES PÚBLICAS Y COMUNICACIONES.

Gracias por su Difusión.